

Title (en)
Lock with a safety arrangement

Title (de)
Schloss mit einer Sicherheitseinrichtung

Title (fr)
Serrure avec un agencement de sécurité

Publication
EP 2105558 A2 20090930 (DE)

Application
EP 09155729 A 20090320

Priority
DE 102008016319 A 20080328

Abstract (en)

The lock (1) has a closing mechanism with a latch element (3) arranged in a lock housing (2), where the latch element is pivoted between a closed position and an open position. A protection element (4) is arranged within a movement area of the latch element for protective shielding against manipulation of the closing mechanism. The protection element is designed as a closed element with an end i.e. eye, which is connected with the latch element. The protection element is provided with another end extending into the housing in a freely movable manner and made of steel material or spring steel.

Abstract (de)

Die Erfindung richtet sich auf ein Schloss (1) mit einem Schlossgehäuse (2), in dem eine Schließmechanik mit einem Riegelement (3) angeordnet ist, wobei das Riegelement (3) zwischen einer ersten Position zum Verschließen des Schlosses (1) und einer zweiten Position zum Öffnen des Schlosses (1) verschwenkbar ist, wobei das Riegelement (3) einen Bewegungsbereich zwischen der ersten und der zweiten Position aufweist. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass ein Schutzelement (4) innerhalb des Bewegungsbereiches angeordnet ist, um einen Schutzschild gegen eine Manipulation der Schließmechanik zu schaffen, wobei das Schutzelement (4) als verschiebbares Element mit einem ersten Ende ausgeführt ist, das mit dem Riegelement (3) verbunden ist und das mit einem zweiten Ende ausgeführt ist, das sich frei beweglich in das Schlossgehäuse (2) hinein erstreckt.

IPC 8 full level
E05B 17/20 (2006.01)

CPC (source: EP)
E05B 17/2003 (2013.01); **E05B 17/2084** (2013.01); **E05B 63/0013** (2013.01); **E05B 15/10** (2013.01)

Cited by
GB2484514B; EP2184425A1; CN102834573A; EP2907944A1; WO2012049461A3; WO2011120845A1

Designated contracting state (EPC)
AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO SE SI SK TR

Designated extension state (EPC)
AL BA RS

DOCDB simple family (publication)
EP 2105558 A2 20090930; **EP 2105558 A3 20110302**; CN 101545332 A 20090930; CN 101545332 B 20120808;
DE 102008016319 A1 20091008; DE 102008016319 B4 20130110

DOCDB simple family (application)
EP 09155729 A 20090320; CN 200910119380 A 20090325; DE 102008016319 A 20080328